

Les forces irakiennes ouvrent un nouveau front contre l'État Islamique



Bagdad, 29 décembre (RHC-DPA-RT-AFP) L'armée irakienne a ouvert un nouveau front dans le nord du pays. Les troupes régulières sont entrées dans la ville de Duluiila, une ville située à 90km de la capitale et contrôlée en grande partie par l'organisation terroriste État Islamique.

Les islamistes essaient de s'emparer totalement de cette ville stratégique depuis des mois, mais ils se sont heurtés à la résistance des tribus locales.

Des sources officielles ont indiqué que des policiers et des soldats irakiens, aidés par les forces spéciales antiterroristes, par des miliciens des tribus locales et par l'aviation irakienne, ont fait une percée de plusieurs kilomètres dans le nord de la ville.

Ils essaient actuellement de consolider leurs positions avant de lancer une offensive sur le centre-ville.

L'armée irakienne a enregistré plusieurs succès ces derniers mois, elle a notamment repris le contrôle de la ville de Baiji et du barrage de Mossoul, le plus important du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42198-les-forces-irakiennes-ouvrent-un-nouveau-front-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba